

報

FADJAR

晨

SOERAT KABAR BOEAT SEGALA BANGSA.

Terbit di Cheribon saban hari, ketjoewali hari Minggoe dan hari Raja dengan bahasa Melajoe dan Blanda.

Hoofdredacteur: J. C. WEYDEMULLER
Redacteur: KWEE KHENG LIONG
Redacteur Detective: W. PROJECTOR
KANTOOR 193
ROEMAH 210

ABONNEMENT:
Dalem kota Cheribon 3 boelan . . . f 5.-
Hindia-Nederland 3 boelan . . . " 6.-
Loear Hindia-Nederland 3 boelan . . . 7.50
PEMBAJARAN DI MINTA LEBI DOELOE.

ADVERTENTIE:
Dari 1-25 perkataan, 1 kali moeat . . . f 2.50
Tiap-tiap 5 perkataan atawa koerang tamba . . . 0.40
LEBI DJAOE MINTA TARIEF ADVERTENTIE
PEMBAJARAN DI MINTA LEBI DOELOE.

ADMINISTRATIE EN UITGAVE:
HANDELSDRUKKERIJ
"DE FADJAR"
CHERIBON - PEKALANGAN
TELEFOON No. 193.

Agent di Nederland: Publiciteitskantoor "DE GLOBE" Amsterdam

Ini Hari "FADJAR" diterbitken satoe lembar setengah

DJOKJASCHE CORRESPONDENTIE

DERADJATNJA OEWANG DAN KEPANDEAN

Manoesia hidoep dalem Doenia jang fana, paling perloe haroes mentjari makan, agar hidoepnja bisa tahan lebih lama

Tapi, dari manakah kita bisa dapetken itoe makanan? Soedah tentoe atas oesaha pakerdjaan kita saharisahari, saepama banting oelang mandi kringet. Sebab dengan ini djalanlah, kita baroe bisa dapetken sedikit oewang sekedar goena hidoep beli makanan oentoek kita, jang boleh mengengjan peroe, soepaja tida kosong, dan dengan demikian, baroe kita dapet hidoep di alam doenia, hingga bertahoen-tahoen.

Menilik ini, apakah oewang ada paling penting bagi kita manoesia hidoep? Memang! Begitoeah orang tentoe aken mendjawab.

Tjebak, liat dan pikir, brapakah saengnja diantara kaoem hartawan jang banyak mempoenjai oewang tjokoep, dan sebaliknja bagimanakah soesahnja diantara kaoem miskin jang melarat dengan oewang, sahingga kata pribahas: OEWANG POENJA KERAS (KAWASA), APA SOEKA BOLEH DJADI.

Hal jang mana, soedalah tida djadi heran, kerna manoesia lebih soeka tjinta oewang.

Memang haroes diakoe atawa tida bisa disangkal lagi, segala pakerdjaan, segala kedjadian, segala bertaroengan, adalah semoea lantaran pengaroengan dan gara-garannya oewang poenja pakerdjaan. Teroetama segala gerakan, bisanja kesampean, koedoe dan haroes dengan pelantaraanja oewang. Zonder oewang, soesah kesampeannya segala maksoed dan kapentingan.

Tetapi pada djaman ini, jang katanja ada djaman kemadjoean, harepannja manoesia hidoep segala bangsa rata-rata aken menoedjoe kapada kemadjoean, kebaikn oentoek bangsanja, jalah oewang dengan tenaga dan kepandean; haroes sama-sama kerda. Hartawan goenaken hartanja, boediman goenaken boedi pikirannya, dan orang gagah haroes goenaken tenagannya, bijar apa jang ada diharepken bisa kesampean.

Memikir atas adanya toelisan diatas, trangleh, oewang dengan kepandean tadi satoe sama lain saling bergoelot, dan djoega bekerdja samasama.

Tapi, manakah lebih tinggi? Saja rasa, kepandean ada satoe tangga aken kita memandjat dari bawah ka tempat tinggi.

Siapa pinter, dengan mempoenjai kepandean, ialah jang beroentoeng bisa mendapet oewang. Mempoenjai oewang, zonder kepandean, pastilah gampang aken ilangnja.

Oepama ada doewa orang, satoe hartawan dan jang satoe miskin, (jang hartawan bodo, sedeng jeng miskin pinter), pastilah dalem persangkaan kamoelahan ada pada si hartawan, sebab dari pada oewangnja.

Tetapi apabila satoe waktoe si hartawan itoe terkena satoe perkara jang amat mengoewatirken, tentoeelah ia ripoe kesana kemari aken tjari akal, di mana ia bisa dapetken orang pinter boewat melepaskan tentang hal jang di alamkan tadi. Sebab dengan laja dari dirinja jang bodo, terangleh tida bisa kesampean aken menjirnakennja perkaranja.

Inilah tjonto atas tingginja kepandean, sebab koetika si hartawan tadi memintanja pertoeoengan, pastilah

dengan perkataan dan kelakoean jang lemah lemboet sekali goena dapetken pertoeoengannya.

Dan, soeda tentoe tida tjokoep dengan begitoe sadja, hartanja poen tida ketinggalan, maski bebrapa kepeng djatoh dalem tangannya itoe orang pande. Tapi maski bagaimana djoega poen misi aken kata, bahwa oewang dengan kepandean haroes bekerdja samasama.

Liatlah saepama satoe orang pinter, ia terkena satoe atawa lebih perkara, jang perkara tadi terpernah di tempatdjaoeh, sedeng bisanja oeroes keedoe dengan membawak bekel ongkos, apakah siorang pande itoe bisa menjampeken maksoednja? Dengan ini toelisan, djangan orang djawab memain komedie, kaloe orang pande, laloe goenaken kepandeanja, soeda tentoe lantast dapetken djoega oewang goena itoe.

Oleh sebab segala kasoeshan dan perkara tadi, tida tentoe bisa kedjadian didalen kotanja sendiri, jang bisa djoega kedjadian di segala tempat djaoeh. Bila kedjadian begitoe, apakah tida perloe itoe orang pande emake oewang? Sebab perkara tida tjokoep hanja dioeroes dengan kepandean dan moelot manis sadja, soeda tentoe disini, hartawan poen ada lebih tinggi. Maka njatalah, bahwa oewang dengan kepandean itoe, tida haroes dipisahken, atawa berpisah. Apakah jang djadi sehabnja? Sebab, jalah zonder oewang tida bisa menjapel kepandean. Sebaliknja, tida dengan kepandean poen, soesah mendapetkennja oewang.

Kepandean itoe, adalah beroepa-roepa: Pande berdagang, pande menjeloep, dan pande soerat menjoerat enz. Antara ini semoea kepandean, adalah pande soerat menjoerat, ada itoe djalan aken orang bisa menempoeh dan menjapel lebih djaoeh dalem berbagi berbagi hal kepandean.

Sebab dengan menggoenaken tjatettannya, bisalah ia itoe menjangkok berdjenis djenis kapinteran. Sebab dengan adanya ia poenja tjatettan, tiadalah djadi kaloeapaan. Hal jang mana, hingga tida membikin heran, djika dalem ini djaman, timboelnja sekolahan dari bebrapa peladjaran telah sebagi adanya moesim djamoer, jaitoe jang di diriken oleh Gouvernemen, maepoen oleh bebrapa bangsa poenja Maatschappij.

Teroetama bangsa Tionghoa, telah begitoe giat mendirikan Hak Tongnja, jang katanja perloe goena memadjoeken atas gerakannya ia poenja bangsa.

Sementara dengan masing masing poenja kepandean jang terdapat dari pada ia poenja pladjaran dalem sekolahan itoe, poen tida menjingkir dari pada pengedjeran memperolehken oewang, goena hidoepnja masing-masing.

Koembali ini dengan kunjataannya bahwa pendirian sekolahan itoe, poen haroes menggoenaken oewang. Dan apakah dengan oewang sadja, bisa djadi satoe sekolahan jang beres? Pastilah tida. Sebab kebaikannya itoe sekolahan tadi, koedoe dengan membajar baik goena dapetken goeroe goeroe, dan bebrapa boekoe jang berfaeda goena sekolahan.

Pengemis, maskidjoega tida lebih dari pada satoe pengemis, dan toeh tida perloeopoet ia itoe dapetken djoega peladjaran dari orang toewanja boewat melakoeken pakerdjaannya mengemis. Kalo tida, dari manakah

ia bisa dapetken oewang? Mendjadi tida khiroe lagi, kaloe saj kata, bahwa dengan sendjata oewing boewat mentjari kepandean, dan dengan sendjata kepandean poen hanja boewat mentjari oewang!

Tapi saja soenggoe menjesol bebrapa bagian bangsa kita kebanjakan tida begitoe memperhatiken hal mempeladjarken anak-anaknja kadalem sekolahan.

Hingga selainnja menjesol djoega diantaranya anak-anak bangsa Tionghoa jang pladjarannya kepalang tanggoeng poen malahan tida koerang djoega jang tida dapetken pladjaran sama sekali. Lantaran dari pada bodo dan tidanja dapetken pladjaran, djadi hidoepnja poen beroembang ambing dan soesa saja.

Kaloe ada jang maoe masoeken dalem sekolahan, kebanjakan, marika lebih soeka masoeken anak-anaknja dalem sekolah Blanda dari pada Hak Tongnja sendiri. Betoel segala pladjaran itoe memang tida ada djahatnja, tetapi lantaran kita bangsa Tionghoa itoe ada satoe bangsa jang misi mempoenjai nama bangsa'an, sedeng bagi tiap tiap bangsa poen saharoesnja koedoe bisa oetjapken bahasanja sendiri, hingga saja berseor, pada kamoe bangsa kita, maskipoen dirinja didjedjel segala pladjaran, djanganlah loepa haroes djoega kalboe kita di isi dengan pladjaran.

Pladjaran lain bangsa, bagi kita hanja boewat meloekaken kepandean dan pengatahoean, sedeng onderwijs Tionghoa, bagi kita bangsa Tionghoa ada satoe pladjaran kwadjaban.

Engetlah, bahwa bahasa itoe, penoendjoek tetep dan sah atas keadaannya satoe bangsa jang mempoenjai pengakoean.

T.T.T. Djokja

Kabar Hindia

ROEPA-ROEPA KABAR DARI INDRAMAJOE

Pembantoe kita Pandan toelis:

Seperti orang taoe tarif post moelai 1 Januari 1922 ada perobahan, dan oleh Fadjar dd. 29 Dec. 1921 soeda di maloemken, tetapi lantaran tida semoea orang batja soerat kabar, djoega oleh postkantoor tida di siarken circular tentoe sadja itoe perobahan tida di ketaoei, maka kaperloean djadi makan tempo, kita dapet taoe sekarang di postkantoor banyak briefkaart bisa porto anem cent atas perantaraan loepnja di kasi kombali pada afzender jang kirim dan baroe di britaoe misti di tamba postzegel 2 1/2 cent lagi soepaja itoe soerat briefkaart dengan langsoeng bisa di kirim, sebab kaloe tida begitoe jang misti baiar denda.

Apatah hal ini tida membikin lam bat perkerdjahan? boeat kaperloean oemoem bagi pendoedoek, teroetama bagi orang-orang dagang Kita harep minta pada pembesar post soeka kirim lebi doeloe di siarken pembrian taoe kaloe ada perobahan apa-apa, soepaja tida menjoesaken pada publik.

Hari 1 Januari, orang sini bilang taon Baroe Olanda dan dari sebab djato di hari Minggoe, maka Senen 2 Januari ada di anggep hari rajah, bank di toetoe, dan di depan N. V. Handel Mij., "Ruppe & Collenbrander" ada sedikit keramean begitoe ketil, toeh orang-orang boemipoetra lelaki-perampoean, toea dan moeda lebi lagi anak-anak datang menonton oetjel-jelan, tempat jang begitoe besar hingga penoeh orang berdjedjel sampe

di straat, segala kandaraan dengan soesah bisa meliwat.

Laen dari tempatnja H. Mij. terseboet kaadaan sanget soenji, djadi njata taon baroe ini ada dirajah saderhana sadja.

Di harian Minggoe kerna taon baroe, ada dateng doea orang Olanda mengakoe dari Semarang, boleh djadi ia sengadja hendak minta-minta pada bangsanja, tetapi sebgaimana telah di bilang diatas sepi, itoe doea Olanda tadi mengider di wijk Tionghoa, bermoela masoek di roemahnja toean P. P. H. Sia, minta doeit kaloe tida minta A. O. sesoedah di kasi laloe di minoem sependjang djalan rajah di gogok sadja, koerang beli lagi, kerna ia ada oelang dapet sawaran.

Kamoedian masoek dalem toko N. V. Hande Mij. "Hoei Hong", tapi ini kali ia sinting sedang jang satoe orang sopan masoek di roemahnja orang djawa dan kerna mabok ia soeda tidoer peoes, jang di roemah Hoei Hong itoe belanda mabok membiti (memoekoel) hingga penggawe dalem itoe toko ketakoetan.

Kerna takoet jang ini si mabok bikin roesoeh sebab tida maoe pergi sabagitoe lama mengatjo sadja maka sablonnja ganggoe atawa bikin antjoer barang-barang Chef dari H. Mij tadi lantast telepon pada Ofzieren Veldpolitie minta pertoeoengan boeat mengoesir itoe orang sopan jang sinting, koetika denger begitoe si mabok djadi lebi marah: "Siapa bilang kita mabok" begitoe katanja semberi roga zak tjelana gertak hendak menembak, tapi tida lama pembesar Veldpolitie datang bawa padanja.

Oh itoe orang sopan!?

Dari Onderd. Djatitoe djoer orang kabarken pada kita, sebagian besar pendoedoek disana soedah tanem padi jang keliatannya ada bagoes dari taon doeloe tida laen kita bilang spoehoed kerna kaloe panen padi djadi bakal moerah sandang pangan, tentoe djoega kita orang tida di oeroek makan ongkok gaplek, dan makanan tida enak sebagi sekarang, tetapi asal kenjang sadja!

Pendoedoek bilangan district Sindang (Indramajoe koelon) njataken pada kita, bahoea kali Tjimanoeek sadjek di serahkan pada Irigatie atjapkal sering mereegiken pada marika sebab kendati onkost besar, lagi lagi oeroek bikin besar bendoengan, perloenja menega bahaja bandjir, tapi saben taon bendoengan petjah sebab tida di djaga tjokoep berbede koetika masi djaman tanah paticulier tida begitoe kedengeran mengamoeknja aer kali Tjimanoeek, sebab boleh djadi radjinnja jang oeroes.

Seperti baroe-baroe ini di bebrapa tempat banyak bendoengan jang petjah, aernja bikin roesak poelowidjo, dan bibit padi, oentoeng tida ada katjilakann manoesia.

Harep jang wadjaban soeka amat amati tjega bandjir itoe.

SEMARANG.

Dari sana kita poenja djoeroe kabar toelis, sedjak 1 Januari 1922, tram kotta dari S. J. S. jang soedah di ambil over oleh Gemeente Raad boeat ± f 750000, dari djoeroesan Semarang-Djamblang di djalanken dari pagi sampe djam 10 malam. Mendjadi orang-orang penonton bioscoop dan orang-orang jang melantjong dalem kotta, sampe djam 9 malam masih bisa poelang ke roemahnja zonder dapet soesah tjari dogkar.

Ini pelatoeran memang ada baik boeat publik, tetapi djangan tanja, paman-paman koisir ke djoeroesan Djamblang djoega lantast gantjet bersewaan dogkar doea a tiga kali

lebih mahal. Doeloe dari Semarang-Djamblang waktoe malam 50 cent, lantast naek djadi f 1.- dan sekarang . . . f 2.-

Telegram jang di trima ini hari dari Malang mengabarkan satoe mantri douane di Bintoehan bernama Abdoel Moebin soeda dapet Hoofdprjjs dari Loterij obligatie Bank voor Gewes. teljike dan gemeenteljike Credieten. Taoen 1921, banjak orang-orang b.p. dapet kaentoengan loterij, soekoer.

Poly kliniek Dokter Boedihardjo Mangoenkoesoema, Gouvernemen poenja, boeat kasih pertoeoengan obat sama orang-orang miskin atau ambtenaar ambtenaar b.p. jang gadjihnja koerang dari f 150, dengan pertjoema. Itoe poly kliniek doeloe ada di kampoeng Petalangan, sekarang di Gang Tikoes, saban hari tida koerang jang datang berobat dari 100 orang, hal jang mana bikin dokter amat paja. Pagi di boeka dari djam 7 sampe djam 10 dan sore dari djam 4 sampe 5 1/2.

Sekarang pembesar Negri maoe ringanken pakerdjaan dokter dan boeat menoeloen orang ketjil jang roemahnja terlaloe djaoeh salah satoe bekas roemah officier di Pontjol bakal di pake roemah pali kliniek boeat orang-orang di kampoeng kampoeng sekoelilingnja itoe waktoe sore, dan wektoe pagi di gang Tikoes boeat orang-orang di kampoeng sekoelilingnja. Satoe atoeran jang baik.

TJOETJOE NABI, KAOE BRANI?

Kemaren doeloe malam di aloon-aloon Sindanglaet ampir sadja terbit onar, lantaran sebagi dibawa ini: Satoe tjoetjoe nabi (?) di itoe malam ada pergi menonton Bioscope dan ia beli kaartjis klaas 4, dan waktoe pertoeoengan itoe di moelai, dengan zonder dapet idin, ini tjoetjoe nabi laloe pindah dan doedoek di klaas doea. Klakoean mana oleh eigenaar dari itoe Bioscope laloe di tegor, tapi ia bantahan jang berachir itoe Eigenaar djadi meloewap amarahnja dan mengantjam sama itoe orang arab.

Kariboetan soeda moelai berkembang. Tapi soekoer djoega sang Wadana ada disitoe dan dengan kradjinnanja, ia soeda bisa bikin dami itoe pertjektjokan.

KOEWOE BAROE.

Sebagaimana pembatja telah taoe, bahoea Koewoe di Tjipeudjeuh-Sindanglaet, jang doeloe dan jang kita telah oesik atas tiada tjakepnja ia dalem itoe djabatan, sekarang itoe koewoe soeda di petjat dari koewadjabannja. Dan boeat gantinja telah di angkat M. Nata.

Dengan adanya ini keangkatan bagi toean M. Nata, kita membrih slamet. Dan kita harepdjoega, ia nanti soeka pegang koewadjabannja dengan setjara jang radjin dan adil bagi pihak pendoedoek kampoengnja.

Sapoé Djagat.

PASAR EFFECT SEMARANG.

Firma Monod en Co. di Semarang trima dari Amsterdam Slot Koersen 2 Januari Handelsbank 91, Kol. Bank 112, Certificaat Ned: Handelsmy 185, N. S. UNIE 110; J. C. Lyn 110; Oliefabriek Insulinde 9; H.V.A. 322, Poerworedjo 75; N. I. S. 161.

Amsterdamsche Beurs. Handelsbank 102, Kol. Bank 110; Certificaten 134 Ecompto 124; Amsterdamsche Bank 158, H. V. A. Poerworedjo 77; Linde Teves S. U; UNIE 110; J.C. Lyn 112; K. P. M. 95; Insulinde 9; Ecompto, ex devindend; H. V. A. ex devindend. Firma Horsman en Eders di Semarang trima tjetatan dari Amsterdamsche beurs 2 Januari: Handelsbank 92 H. V. A. 319. Kol. Bank 110, Poerworedjo 77.

Pasar sepi.

JOURNALISTIEK.

Toean Louw Giok Lan, redacteur Sin Po pada 2 Januari telah meletakkan jabatan, yang ia soeda pangkoe 11 taon 3 boelan lamanya, dengan hormat Boeat gantinja telah di angkat toean Go Tiauw Gwan dan Tjioe Kim Soei.

BOEAT GEMEENTE BANDOENG.

Menoeroet kabar yang tersiar, firma Stinners di Bandoeng ada tawarkan pindjeman sama Gemeente Bandoeng dengan bebrapa millioen roepia dan dengan 6 pct. renten. Firma Stinners soeka kasi itoe, asal sadja semoewa perkerdjaan dari Gemeente disrahkan padanja boeat yang mengoeroes.

MANOESIA JANG BERSIFAT BINATANG.

Tempo tanggal 31 December 1921 jang laloe, Tjoa Gwan Djoe, anaknja sianseng Tjoa Phe di Siteobondo, telah di djebloesken kadalem pendjara lantaran memperkosa satoe gadis kampoeng jang belon tjoeoep oemoer. Itoelah kombali ada satoe perboeatan dari *manoesia jang bersifat binatang*.

Kita nanti kirim verslaguja dari pemeriksahan landraad atas itoe manoesia poenja perboeatan, boeat di moeat dalem Fadjar, kata *Tach Dempseij*

K. P. M. DAN PEMOGOKAN?

Menoeroet kabar itoe penoeroenan 10 pct. dari gadijnnja penggawe K. P. M. ada sangat tiada menjangken. Persiketan kapten-kapten dan djoeroe moedi djoega ada toeroet tida senang dengan adanya hal itoe.

Dengan adanjah itoe, orang ada menanja: Apatah K. P. M. tiada terantjem dengan pemogokan. kaloe sadja K. P. M. tetep maoe toeroenin 10 pct. gadijnnja marika?

LAKOENJA POLITIE PADA ORANG TIONGHOA.

Satoe opas Boemipoetra jang biasa djaga straat di Pintoe Kétil dan ada kenal pada sianseng Lauw Ngauw, satoe eigenaar dari toko tjita di itoe tempat, kemaren doeloe sore kira-kira djam 4, kombali soeda datang pada ini thauwke boeat minta *persen* sebagaimana doeloean ia sering berboeat dan belon perna satoe kali taoe ditoelek, lantaran sianseng Lauw Ngauw inget ini orang politie dalem boelan Nov. taon jang liwat soeda taoe *toeloeng* oeroesin iapoenja tjoe-tjoe tempo kalangkar mobil.

Tapi di ini kali boekan sadja sianseng Lauw Ngauw jang soeda djadi kabosenan digajin begitoe telah tida ladenin iapoenja perminta-an, malah sebaliknya laloe ini persen semprotan jang sedikit pedes, hal mana roepanja telah membikin ini orang politie djadi sakit hati dan berlaloe dengan moeka jang manjatakan penoe amarah.

Setaoe beginimana ia soeda bikin pengadoean pada chefnja, kerna selang satoe djam satengah kamoedian 2 opas politie laen ada datang pada sianseng Lauw Ngauw boeat panggil ia mengadep di Commissariaat Mangga Besar.

Dengan tida merasa tjoeiga apa-apa sianseng Lauw Ngauw lantas sadja mengikoet. Tapi dengan tida sekali dikira sasampenja ia di itoe kantoer politie, oleh sala satoe politie Blanda disitoe lantas ditoelejoek, dan sembari kata: „ini dia orangnja” laloe tangannya dikasi bekerdja di moekanja sianseng Lauw Ngauw, hingga ini orang Tionghoa jang soeda beremoer 55 taon lantas roeboeh. Dan sebagai djoega ini kalakoean boeas jang tida bisa dinamakan laen dari satoe perboeatan pengetjoet belon menjoeoepken kasenangan hatinja ini orang politie jang gaga, berbareng dengan djatonja ini sianseng satoe tendangan laloe datang menjoesoel.

Soekoer djoega sabelon badannja djadi mateng betoel betoel dapet itoe labrakan, sianseng Lauw Ngauw soeda bisa djoega melolosken diri. Dan boeat saorang mampoe seperti dirinja

tentoe sadja tida nanti soeka tinggal diam ini perkara Begitoe poen sekaranj soeda terdjadi Ka dalem tangannya satoe advocaat jang terkenal perkara ini soeda diserahkan.

Begitoe lah tadi pagi satoe orang telah toetoerken ini perkara pada kita. Kita nanti lial bagaimana ini perkara nanti berachir.

(Sin Po.)

PEMBADJAKEN DI LAOETAN. TJINA.

Satoe pembedjakan jang sanget nekat dan koerang-adjar, dari pembedjakan pembedjakan di taon-taon jang blakangan, adalah jang dilakoeken pada tanggal 15 dan 16 December jang laloe, tatkala *Kwang Lee*, jaitoe satoe kapal jang besarnja 1468 ton, miliknja China Merchants Steam Navigation Coy, dirampas moeatannja mas dan perak saharga 120.000 dollar, brikoet oewangnja penoempang-penoempang dan barang-barang permata, pada perampasan mana saorang anak Boemipoetra telah ditembak mati.

Kapal *Kwang Lee*, kata *Hongkong Daily*, berangkat dari Shanghai pada tanggal 13 December jang laloe, pagi djam sembilan, di bawah prentanja kapitein Lindsay Crawford, dengan moeatan tjampoeran dan 230 penoempang bangsa Tionghoa.

Semoewa hal berdjalan baik sampe pada 15 December, sampe di betoelan Amoy doea penoempang Tionghoa diwaktoe sore menjerang kamarnja kapitein dan antjem padanja sama revol ver. Orang telah lepas obat. Kapitein itoe kamoedian diseret kaloeer dan diantjem boeat ditembak mati dan dilempar kaloeer, bila ia membanta atawa omong djoesta. Sasoeandja itoe orang bawa itoe kapitein kapal ka dek depan. Di sitoe orang tawanan itoe ketemoekan machinist kadoea jang djoega soeda ditangkep. Orang-orang jang bersendjata revolver mendjaga di pintoe-pintoe. Kemoedian ditawan djoega machinist kasatoe dan laen-officier. Kira-kira sore itoe kapitein dibawa ka atas commando drug dan ditanja, mana sekarang marika berada dan prapa djae lagi ka Chapel Island. Sebab mendenger jang *Kwang Lee* berljari 187 mijl sebla kidoel dari Chapel Island badjak badjak itoe djadi kernapsoe.

Sesoeandja padoe bitjara antara kontjo-kontjonia, kepala dari itoe kawatan badjak menanja, brapa djae marika berada dari Hongkong.

Kamoedian ia ditoelejoek sama revolver dipaksa kemoedien kapal menoe-djoe ka Selatan. Itoe malam djam 10 haloeannja kapal dirobah, sekalian pada kapitein dibri taoe, jang dengan lantas ia aken ditembak mati, bila mendeketi pasisir. Kapitein kapal itoe waktoe lamanya 10 djam diam di djembatan kemmando, kamoedian mana ia minta digantiken oleh stuurman kesoat, perminta-an mana diloelesken Sadjam kamoedian kapitein dipanggil poela, tatkala keliatan mertjoe api di Breacher Point.

Djoega stuurman kadoea dipanggil boeat membri toeloengan dalem pelajaran itoe. Tengah malam itoe kapal moesti berlajar lambat sekali. Pelajaran dengan lambat itoe dilakoeken bebrapa djam.

Pada maleman besok harinja itoe kapal dirampas moeatan dan barang-barang berharganja, koffer-koffer penoempang diboeaka dan diambil isinja. Semoewa barang disapoe bersih. Tida lama koetika perampasan itoe terdjadi satoe penoempang bangsa Tionghoa, namanja Se Po Kwan, oesia 38 taon ditembak mati dan maitnja zonder banjak rewel dilempar ka laeot.

Kenapa orang itoe diboenoet tida ketaoean?

Pada tanggal 16 December keliatan doea jonk (kapal lajar Tionghoa). Kapitein dari *Kwang Lee* diprenta boeat dapetken doea jonk itoe.

Dengen revolver penoedoek itoe jonk dipaksa boeat datang ka lamboeng kapal.

Tatkala itoe ombak ada besar dan itoe doea jonk kabentrok ka lamboeng *Kwang Lee*, hingga ampir sadja itoe doea jonk antjoer.

Kaloe jonk itoe kemoedian bisa menjingkirken diri dari *Kwang Lee*. Itoe kapitein kapal diseroe deketi kombali doea jonk tetseboet.

Tatkala itoe orangberada 6 mijl dari Chelang Point sebla toenggara Chelang Point dan seblonnja itoe doea jonk bisa di soesoel, marika soeda berada 1 mijl dari pasisir. Mertjoe api sebab halimoen tebel tida keliatan.

Kapitein itoe oendjoek bahaja jang mengantjem, kemoedian mana orang lepaskan itoe doea jonk.

Sebla Selatan sedikit dari sitoe marika dapetken lagi satoe jonk, jang lantas diiket pake tambang dan diseret.

Prenta lebih djae pada kapitein, jaitoe blajar ka teloeok Tai Sami. Di sitoe masin-masinnja kapal diboengkar

sama sekali oleh monteur-monteur jang pande, jang toeroet ambil bagian dalem itoe pembedjakan, Jonk itoe dimoatken pakean, oewang dan barang perhiasan mas inten sampe kira-kira 100.000 dollar.

Tatkala marika beajar pergi itoe badjak-badjak Iarang itoe kapal be-lajar seblonnja tanggal 17 Dec. pagi djam anem.

Orang jang kepalaken itoe pembedjakan roepanja beremoer 35 taon dan pandjangnja kira-kira lima kaki.

Perginja itoe jonk dengan badjak badjak ada kamerdikahannja orang jang katinggalan di kapal. Tempo merdika itoe lantas marika goenakan boeat membetoelken masing-masing kapal terseboet.

Tiga djam kamoedian itoe kepal soeda baik kombali dan dengan saantero tenaga itoe kapal belajar ka Hongkong.

Kapitein Crawford anggep, jang tiada ada perhoeboengan antara pembedjak-pembedjak dan orang kapal.

Kawatan badjak itoe omong Inggris sabagaimana didenger di plaboean plaboean Tionghoa.

Kepala penjamoen laeot itoe ada hormat sekali dan hatoeiken maaf pada penoempang-penoempang dan seblonnja, sebab membri kesoesahan.

Ia harep kapitein Crawford bakal inget padanja dengan senang dan ingin berdjabatan tangan padanja.

Djoega sebagai pringetan ia briken rante aerlodjinja jang terboeat dari pada mas, sekalian boeat mengantjen aerlodjinja itoe kapitein, jang digaeit oleh sala satoe anggota kawatan badjak itoe.

Stuurman dibriken toengkep djalan djalan jang terpaloeit perak dan satoe penoempang penoempang bangsa Tionghoa dibriken seratoes dollar, soepaja bila sampe di darat di Hongkong itoe bisa dibagi bagi antara penoempang-penoempang.

Antara pepoempang itoe ada djoega njonja Wu Ting Fang, jaitoe istrinja minister oeroesan loear negri dari pamerenta Canton, jang amat terkenal namanja. Menoe-roet ketragan, njonja itoe bawa oewang kertas sedjoembla 10.700 dollar, tapi ia semboeniken di bawah sofa dan genggem sadja sebagian ketjil boeat briken pada kawatan badjak, bila meminta oewang padanja.

Tatkala mendenger jang njonja Wu Ting Fang ada toeroet menoe-pang itoe kapal badjak djadi goeoepp dan bingoeng dan prenta poelang sebagian qewang jang terampas pada itoe njonja, doea penoempang Eropa, njonja dan toean Swaine telah dirampas oewang kontan brikoet permata sadjoembla 9163 dollar.

Sebagitoe djae terjitanja *Hongkong Daily News*, dari mana ternjata jang romantiek blon linjar dari doenia (S. P.)

Kabar Kotta.

MEMANG BETOEL BEGITOEL.

Menoeroet sebagaimana jang kita liat tadi pagi. Bestuur dari Vereeniging Kian Gie Hwe Kwan soeda kloewarken atoeran; sasoeatoe lid tida boleh bahwa lebih dari satoe kaartjis.

Ini atoeran kita poen moefakat, kerna memang betoel sekali Bestuurs dari Vereeniging terseboet ambil itoe atoeran, kerna kebanyakan lid sering berlakoe males dan ogah-ogahan aken pergi anter Sangseng sama kematian dari Collega dan familinja.

KATJA API WASIAT.

Nanti malam dan malam berikoetnja, Rialto Bioscope disini bakal mempertoendjoekan satoe gambar serie jang dikasi nama Katja Wasiat, terbagi dalem 18 serie atawa 36 bagian pandjang. Elmo Lincoln dan nona Louise Rorrain jang terkenal ada pegang rol pertama dari itoe gambar.

Kaloe pembatja maoe liat kepan-deanja dari doea acteur terseboet, silaken sadja datang saksiken di bangsalnja itoe roemah Bioscope.

PREMPOEAN LATJOER.

Sekarang ampir di segala tempat prempoean-prempoean latjoer ada oendjoek romannja lebih koerang adjar dan tiada taoe maloe. Batinnja orang-orang prempoean latjoer di ini waktoe ada oendjoek sifatnja jang sanget tiada sofan, dan banjak di antaranja aken selaloe membikin onar bagi penghidoean pemoeda-pemoeda jang hatinja lemah.

Di Bandoeng marika itoe prempoean prempoean latjoer soeda banjak jang

di tangkepin dan di kasi tidoer dalem kamar pendjara, sedeng di Semarang poen itoe njai-njai alias soendel-soendel ini waktoe lagi di oebrak-abrik oleh politie disana dengan sroeh sekali, dan banjak di antaranja jang soeda di tangkepin.

Tapi bagaimana dengan politie di Cheribon? Apa belon waktoenja marika oendjoek tangan besi dengan pegang bandera dari wet kesofanan goena membasmi dan tindes itoe prempoean-prempoean latjoer? jang bertambah hari djadi semangkin tambah djoembelahnja.

Dalem bebrapa hotel di sini, marika itoe prempoean-prempoean latjoer-ada bartempat dan dagangkan dirinja dengan tjara jang tida maloe. Bebrapa banjak orang-orang jang baik-baik dan jang djadi istrinja orang jang menpoenjai kahormatan dan jang datang ka Cheribon goena blandja dan seblonnja, jang menginep di Hotel hotel di Cheribon ampir djadi korban dari perboeatannja itoe orang moeda, lantaran ia tida taoe bahoea prempoean itoe ada satoe hoedjin jang terhormat.

Apatah dengan begitoe, di laen hari tiada nanti bisa terbit soeatoe kaonaran dan kariboetan jang di soeloet oleh gara-garannja prempoean latjoer???

Maka dari itoe, kita harep sadja politie di Cheribon nanti soeka oendjoek ia poenja tangan besi boeat membasmi itoe prempoean-prempoean latjoer dan tangkapin padanja jang sekarang ada mengirim di bebrapa hotel disini. toeroetama itoe prempoean-prempoean latjoer jang bertempat di Hotel Hoeij Hwan Kie, di Bergedelan dimana kita tiada bisa itoeng brapa banjak djoembelahnja. Kerna kita merasa koewatir, kaloe itoe njai-njai alias koepoe-koepoe malam tida di tangkepin, nanti bisa membikin politie djadi tambah banjak kerdjahan.

Kita maoe liat sampe di mana politie di Cheribon nanti bikin penangkapan dan membasmi sama prempoean-prempoean latjoer jang mengerem di hotel-hotel dan di bebrapa roemah persoendelan dalem bebrapa kampoeng di sini dan jang bergelandangan di djalan-djalan rajah, dan jang bertjampoeran dengan prempoean jang baik-baik.

„Njai S.” *)

*) Toean poenja pikiran tentang prempoean prempoean latjoer di Cheribon misti di basmi dan di tangkepin, sasoeanggoenja kita ada sanget soetoe-djoe, dan memang berhoeboeng dengan cerculainja Gouvernement jang di Kirim sama kapala negri di bebrapa karsidenan, politie karoes lantas berkerdja dan basmi itoe prempoean prempoean latjoer jang mengerem di hotel hotel dan politie moesti oebrak abrik sama itoe roemah roemah persoendelan dalem bebrapa kampoeng di dalem ini kota, jang kita soeda toelis doeloean.

Ha,oh. oendjoekenlah sinarnja itoe wet kesofanan! dengan tjara jang betoel.

Red.

PERHIMPOENAN „PAMITRAN”.

Bestuur „Pamitran” hatoe bertahoe, bahwa sekarang telah diadakan sebagai kepala di Kliniek Kedjaksan (Koelon Pasar Pagi) seorang dokter permpoean.

Saban pagi moelai dari poekoel setengah delapan sampe setengah sembilan, orang-orang (lelaki, prempoean dan anak-anak) boleh datang di Kliniek goena minta pertoeoengan, bagitoe djoega bisa didaptnja obat-obat.

Boeat memberi pertoeoengan pada orang-orang jang tida bisa berdjalan djah, nonah dokter akan datang di kampoeng-kampoeng, djoega di Kraton Kasepoehan, Kraton Kanoman, desa Pandjoenan, Kedjaksan dan Kebonbaroe, sebagai terseboet di bawah ini:

Djam	Setengah sepoeloech sampe setengah seblas
Hari SENEN	Paseban Kraton Kasepoehan.
„ SLASA	Paseban Kraton Kanoman.
„ REBO	Bale desa Pandjoenan.
„ KEMIS	Paseban Kraton Kasepoehan
„ DJOEM:	Paseban Kraton Kanoman.
„ SAPTOE	Bale desa Pandjoenan.

Djam Setengah doeablas sampe setengah satoe |

Hari SENEN	Kedjaksan (Lor Kramat).
„ SLASA	Kebonbaroe (Roemah dokter).

REBO	Roemah Luitenant Tjina.
„ KEMIS	Kedjaksan (Lor Kramat).
„ DJOEM:	Kebonbaroe (Roemah dokter).

Di hari terseboet semoea orang boleh datang minta pertoeoengan. Bagi orang-orang jang tida poenja tida oesah membajar, bagi orang-orang jang tjoeoep boleh membajar dengan sesoeakanja.

Peratoeran ini akan didjalanken oleh nonah dokter moelai:

Kedjaksan hari Kemis	5 Jan. 1922.
Kebonbaroe „ Djoem	6 „ 1922.
Pandjoenan „ Saptoe	7 „ 1922.
Krt: Kasep: „ Senen	9 „ 1922.
Krt: Kanom: „ Slasa	10 „ 1922.
Roemah Luitenant Tjina hari Rebo	11 Januari 1922.

KABAR PERLOE.

Di Kliniek Kedjaksan (Koelon Pasar Pagi) tida menerima orang lelaki boeat tinggal terpelihara, hanja orang-orang permpoean dengan anak-anak dan orang-orang jang hendak beranak sadja.

Djikalau diminta nonah dokter soeka datang diroemahnja orang-orang jang soesah hendak beranak dengan tiada oesah membajar lagi kalau orang itoe miskin.

Roemahnja nonah Dokter di Kebonbaroe sebelah koelon Gasfabriek.

Kabar Kawat.

(DARI COURANT OLLANDA.)

PACIFIC CANFERENTIE.

Den Haag 2 Januari. Minister van Karucker bilang peletoean jang di bikin oleh Canferentie pada mana Nederland dapet pegang boedel Yap-Menado, ada adil tetapi ia lebih doeloe maoe tanja pada orang jang mengarti seblonnja ambil poetoesan.

GROOT BRITTANIE.

London 2 Januari. Dari pihak jang boleh di pertjaja ada di dapet kabar bahwa parlementaire Commissie boeat economie bri advies boeat koerangin penggawe dari angkatan Laeot Inggris dengan 35000 orang akan tetapi di timbang bahwa pengeroangan angkatan Laeot Inggris jang di tentoeken oleh poetoesan Conferentie di Washington di pandang ada soeatoe bahaja besar lagi Engeland.

FRANKRIJK.

Parijs 3 Januari. Dalem kota Tuller, Iboe kota dari Departement, Correze, ada terdjadian bebrapa oeroesan jang tida patoet. Sedjak boelan Augustus ada banjak soerat anoniem di siarken dalem mana orang-orang jang berlaki bini, laki prampoean di toedoe berdjajah. Soerat-soerat pada waktoe malam di kasih masoek dalem roemah dari lobang pintoe di bawah.

Itoe soerat soerat di kasih tanda jang bikin samar dan moeat bebrapa banjak katrangan. Banjak kedjadian oeroesan roemah tangga djadi ter-ganggoe. Doea orang lelaki soedah djadi gila.

Detectieve blon dapet tangkep orang orangnja jang kianat.

DI BOHONGKEN

Parijs 4 Jan. Dengan officiel soedah di bantah oleh Departement van Buitenlandsche zaken kabaran jang bilang sebab ada verslag rasia Japan Frankrijk.

PORTUGAL.

Lissabon 3 Januari. Regeering telah letaken djabatan lantaran tida tjotjok antara bebrapa partij politikie tentang pilihan jang aken datang.

ITALIE.

Rome 3 Januari. Regeering Italie soedah kloerken besluit pada mana Tripolie di bri grondwet. Tripolie nanti poenja parlement sendiri dengan 50 orang lid.

Dengen ini kita mewarlaken sama toean-toean pembatja, jang noelai ini hari kita soeda koewarlaken pada toean L. LASUT boeat mengeroes penagian dan pembatjaran. Semoewa kwitant e h... jalah SAH, kaloe saaja di pertandai tangan oleh t ean jang terseboet di atas.

Directie „FADJAR”.

Advertentiën.

THE LIE WOO - KONGSIE
REPARATIE ATELIER
MACHINE-FABRIEK
Pekalangan Cheribon - Tel. No. 249.
Directeur
Nio Tek Man & Ouw Te Tjan

Metaal, koper-en ijzergieterij, draaierij, smederij, bankwerkerij, ketelmakerij en autogeen laschrichting. Vluggie bediening verzekerd.
Bengkel boewat bikin betoel segala bekerdjaan seperti machine-machine, ketel-ketel dan laen-laen pekakas. Meleboer dan tjtak koeningan, tempaga, besi-antjoeran dan alluminium. Samboeng autogeen roepa-roepa metaal. Pekerdjaan tjepet dan rapi. Memoedjiken dan menoenggoe pesenan dengan hormat.

BENGGEL-BESI.
TJONG A TIAM
MERK
LIAM TJONG HO
Pekalangan - Cheribon.
Telef. No. 453.

Sedia matjem-matjem randjang besi an kahar bersama dan zoudier dand karet. Kita trima pekerdjan pasang karek, pekerdjaan besi roepa-roepa dan pekerdjaan aannemer.
Harep toewan-toewan djikaloe maee beli barang jang terseboet diatas, soeka dateng doeloe pada kita poenja bengkel boewat priksa. Harga kita reken pantas.

Maoe Djoel
Satoe Deeleman band karet jang masih baroeh dan doea ekor Koeda Sandelwood.

Katarangan boleh dapet pada Administratie „Fadjar” No. 50

Photographer-KENG HENG
KARANGGETAS CHERIBON
Roemah No. 113 - Telf. No. 108
Sedia kajoe Lijs pigoera roepa-roepa dan sanggoep bikin potret matjem-matjem dengan rapi dan soeka djoega tjoetjiken katja potret.
Harga Bersaingan
Bole panggil di roemah dan tambah sedikit Ongkos.
N. B. Djoega bisa bikin potret waktoe malem.

HOTEL „FLORA”
KOENINGAN CHERIBON
TELEFOON No. 20.

Soedah kesohor kebaikannja dan boleh di lawanken dengan lain hotel. Pembajaran pantas, makanan baik dan penggawer radjin.
Memoedjiken dengan hormat.
W. A. EKRINGA.

Rialto Bioscope - Cheribon

A W A S
Ini malem dan malem berikoetnja!
Kita keloewarken gambar Serie baroe jang memegang rol,
INI-DIA
ELMO LINCOLN
Maen di dalem gambar Serie baroe.
A W A S
Djangan loepa Dateng liat
Satoe anak komedie jang soedah kesohor di koeliling negri. Dari semoea film serie jang di maenken di ini kotta belon taoe ada satoe jang rameenja seperti ini, dan kenak di bandingkan sama ini serie bernama.

„Katja Api Wasiat”
18 Serie atau 36 Bagian
Adean djiwa lebih Nekkak! Seriboe keramean Baroe.
He, ada apa? Ini dia! Siapa itoe? Tiada taoe! Bingoeng Riboet
Sekarang ketangkep tapi . . . ?
Penonton soedah liat dari kekoewatannja ELMO LINCOLN di dalem ini gambar dia adeo djiwa lebih nekkak dan ramee dari jang soedah seriboe keramean baroe, banjak berklaiian dan tipeo-tipeoan.
Boekoe tjerita „Katja Api Wasiat” bisa dapet di loket kassier dengan harga f per satoe boekoe.

Kleermaker KHOE A KWIJ
MERK
HO SIN HO
ROEMA No. 4.

Schoenmaker KHOE A KWIJ
MERK
TJIAT AN & Co.
ROEMA No. 6.

Cheribon Pasoeketan - Telefoon No. 416.
Ada sedia roepa-roepa DRILL, SOETRA SHANTUNG, RUSSISCHE LINNEN, TRICOT roepa-roepa, dan KAIN STREP boeat pijama. Ada sedia djoega roepa-roepa SEPATOE, SLOP dan SENDALEN boeat njonja-njonja, toean-toean dan anak-anak, menoeroet model baroeh.
Kita harap njonja-njonja, toean-toean dan sobat-sobat, sablonnja dateng di lain tempat, boleh dateng menjaksiken kita poenja binaan dan model. Menoenggoe pesenan dengan hormat.

N. V. „De Technische Handel Maatschappij”
CHERIBON
Directeur R. W. N. LEWIS
Levering en monteering
Van diverse machine-installaties voor stoom motor- en waterkracht.
Handel in nieuwe en gebruikte.
Motoren, machinerieën en aanverwante artikelen.
Levering en aanleg
Van Electricische Schellen, Waterleidingen en Sanitaire Inrichtingen.
Reparatie-Atelier
Voor alle mogelijke werktuigen.
Draai, Smeed- en Klinkwerken.
Steeds voorradig de alom bekende ijzer ledikanten met toebehooren.
Telefoon 193 CHERIBON Pekalangan.

N.V. DRUKKERIJ 1/2 A. C. NIX & Co.
AGENTSCHAP CHERIBON
PATJINAN 19 TELEFOON 217
Levert alle mogelijke soorten van drukwerken. Nette afwerking en spoedige aflevering. Vraagt prijsopgave.
In voorraad: Alle soorten kantoorboeken en Artikelen
Prima Duitse Schrijfmachines
Teilmachines en
Stalen Kantoormeubelen.

A. A. Banaama
General Merchant & Commission Agent
Kedjaksan - Cheribon.
AGENT DARI: FAHRRAD-IMPORT GEZELLSCHAFT. Toko Speda jang paling bagoes, enteng dan moerah. Bisa dapet Sewa dan Contant.
AGENT DARI: ALIAMBARSYRUP MANUFACTURING Co. of SINGAPORE
Toko Stroop, ada djoel segala roepa stroop dari ALMOND (Kanari), LEMON, ROSE dan lain-lainje, harga pantas.
TARBOES LAMA BISA DJADI BAROE. Bisa trima tarboes (Kopiah Turkey) jang lama dan jang roesak boleh di tjoetji, tjelep dan kalboet bisa djadi seperti jang baroe, dan ada djoega djoel jang baroe.
SINGAPORE MALAY CAP MAKER. Toekang Kopiah melajoe dari Singapore. Ada djoel kopiah dari biloedroe jang paling bagoes dan potongan jang roepa-roepa.
Memoedjiken dengan hormat dan menoenggoe pesenan dan kedatangan toean-toean adanja.

A. A. B.
PREMIELEENING
„TIONG HOA LI HAK HAUW” - BATAVIA
1e prijs f 75.000.—
Tariknja tanggal 24 Maart 1922, dihadapannja Notaris ROELOFFS VALK di BATAVIA.
Harga per Lot f 5.10
Moelain dari ini hari, lot-lotnja boleh dapet dibeli pada Toko-toko dan kantor-kantor, jang biasa djoewal lot-loterij dan lain-lain dalam bilangan Residentie Batavia, Bantam, Preanger, Djawa-Tengah, Djawa-Wetan, Sumatra dan lain-lain negri dalam daerah Hindia-Nederland.
Nama-namanja Agent-agent nanti dioetaraken belakangan.

Seneng! **Girang!** **Boengah!**
Itoe semoea Toean-toean bisa dapetken, manakala Toean-toean menjewa **MOBIEL** pada
Autoverhuurderij „TRIO”
di Pekaroengan 33, kerna semoea auto ada baroe.
Pembajaran?
Ditangoeng Toean tida djadi menjesel, sebab: menoempak **AUTO-BAROE** toch Toean tida merogoh kantong kloearken oewang membajar lebih mahal dari pada laen-laen persewahan auto janh soedah 1/2 **BOBROK.**
Tjobalah telefoon pada nummer **505**
Dengen segala hormat,
TAN CHONG LENG.

Premie Obligatieleening „T. P. B.”
N. V. WINKEL Mij. t. v. d. z.
TOKO PREANGER BANDOENG
Besarnja f 500.000.

Dibagi 40.000 obligaties (lembar) satoe f 12.50.
 pake borg perceel-perceel jang soeda di taksir oleh
 Architect ada harga f 400.000.

Tariknja premie tanggal 22 FEBRUARI 1922 di Societet
 Concordia di Bandoeng oleh t. v. Notaris H. J. J. LAMERS
 di hadapan orang banjak, dengan di kasi 1000 prijs seperti
 terseboet di bawa ini.

1	Prijs dari	f 100.000.	f 100.000
1	" "	f 10.000.	f 10.000
10	" "	f 1.000.	f 10.000
50	" "	f 100.	f 5.000
62	" "	f 50.	f 3.100
876	" "	f 25.	f 21.900
1000	Djoemblah		f 150.000

Harga 1 lot f 12.60 sama plakzegel, ongkos kirim 1 sampe 3
 lot f 0.35 pesenan minta dikirim oewangnja sekalian.
 Prospectus dikirim pertjoema kaloe di minta.

di Cheribon bisa dapet pada:

Tio Pwan Soeij en Liem Hong Teng di Tegal pada S. Otomo.
N. V. Winkel Mij t.v.d.z. Toko Preanger Bandoeng.

Soerabaia:	Semarang:	Solo:
Kwee Yauw Tjong	Tan Siau Lip,	Sie Dhian Ho,
Tan Ping Lee,	Lim Kik Hong,	K. H. Tan,
Lim Tjoe Bo,	Yap Soey Liat,	B. L. Lie,
Soen Tjhiang & Co.,	Oei Dji Hay,	
TokoLo & Co.,		

16.

Loterij Leening

T. H. H. K. Semarang	f 25,000.-	25 Jan. 1922	f 3,10
Ecilmij Batavia	f 150,000.-	30 " "	f 12,50
T. P. B. Bandoeng	f 100,000.-	22 Febr. "	f 12,60
De Eglantier Semarang	f 100,000.-	15 Maart "	f 10,10
" " 1/4 LOT	f 25,000.-	15 Maart "	f 2,60
Onkost aangeteekend	tambah f 0.35		
" rembeurs	" 0.75		

Trekkinglijst (nommer tjoetjokan) saja nanti kirim pertjoema pada
 toean toean jang beli lot dari saja, seperti biasa.

LOT-LOT BIASA DAPET PADA:

VAN LINGEN en Co. —	BANDOENG
TIO TIK HONG	BATAVIA
LIM KIK HONG	SEMARANG
TAN PING LEE	SOERABAIA
KWEE YAUW TJONG	SOERABAIA

19

LOTTERIJ

Leening Tiong Hoa Hwee Koan di Semarang

Tentoe tariknja 25 Januari 1922 di hadepannja Notaris
 F. L. A. BODE di Semarang. Prijs-prijs bajaran penoe oleh
 Bank Vereeniging Beh Biau Tjwan Semarang.

1	premie prijs	f 25.000.—	f 25.000.—
1	" "	f 5.000.—	f 5.000.—
1	" "	f 1.000.—	f 1.000.—
3	" prijsen	f 500.—	f 1.500.—
4	" "	f 250.—	f 1.000.—
90	" "	f 100.—	f 9.000.—
100	" "	f 50.—	f 5.000.—
300	" "	f 25.—	f 7.500.—
500	" "	f 10.—	f 5.000.—
1000	premie		Totaal f 60.000.—

Harga per lot f 3.10

Leening „DE EGLANTIER“ te Semarang

Tentoe tariknja 15 Maart 1922 di hadepannja Notaris
 F. L. A. BODE di Semarang. Prijs-prijs bajaran penoe oleh
 Bank Vereenigin Beh Biau Tjwan di Semarang.

Harga per lot f 10.10

1	prijs dari	f 100.000.—
1	" "	f 25.000.—
1	" "	f 5.000.—
1	" "	f 1.000.—
2	" "	f 500.—
4	" "	f 250.—
10	prijzen dari	f 100.—
50	" "	f 50.—
150	" "	f 25.—
700	" "	f 15.—
920	prijs	Djoemblah f 150.750.—

Ongkost kirim f 0.35 Franco aangeteekend.
 " " 0.75 Remboursement.

Djoemblah f 1.10

Lekas bekim pesenan kerna tiada ada sedia banjak.
 Lot-lot terseboet boleh dapet pada

Firma VAN LINGEN & Co. di Bandoeng dan
 Administratie soerat kabar „Fadjar“ di Cheribon.

14

Minoemlah

Z. H. B.

BIER

Dimana-mana toko boleh dapat

Oeij Keng Tjaij & Co.

CHERIBON.

Agent

DJOEWAL LOTERIJ LEENING

DE EGLANTIER te SEMARANG

Besarnja f 500.000.—
 Terbagie 50.000.— lot á f 10.—
 Soeda tentoe tariknja 15 Maart 1922.
 Notaris F. L. A. BODE te Semarang.
 Prijs No. Satoe f 100.000.—
 en misie ada Prijs-prijsnja en ini lot
 tjoema sedikit lantas abis lekas pesen.
 Harga Antero lot f 10 10
 1/4 Prapatan " 2.60
 Franco Aangetk: " 0.35
 Kirim Rembours " 0.75
 Dan lagie

DJOEWAL LOTERIJ LEENING
 De Eglantier
 te Semarang f 10.10 Prijs No. satoe
 f 100.000.— tentoe tariknja
 15 Maart 1922.
 1/4 Prapatan f 2.60 Prijs No. satoe
 f 25.000.— tentoe tariknja

15 Maart 1922.
 Tiong Hoa Hwee Kwan te Semarang
 f 3.25 Prijs No. satoe f 25.000.—
 tentoe tariknja 25 Januari 1922.
 Ecilmij
 te Batavia f 12.50 Prijs No. satoe
 f 150.000.— tentoe tariknja

30 Januari 1922.
 Societet Onsgenoegen te Bandoeng
 f 10.10 Prijs No. 100.000.— tentoe
 tariknja 1 April 1922.
 1/4 Prapatan 2.60 Prijs tentoe
 f 25.000.— tentoe tariknja

1 April 1922.
 Franco Aangeteek: f 0.35
 Kirim Rembours " 0.75

LIEM KIK HONG

SEMARANG.

Saja maoe belie f 2.50 lot-lot darie
 Kemajoran Oost en djoega lot B.A.K.
 njang soeda tida dapet prijs-prijs.

22

AUTOHANDEL A. MELJER CHERIBON.

TJANGKRING - Telefoon 157

Laadstation boeat accus. Oxigeen laschinrichting.

GIETERIJ, REPARATIE-ATELIER.

Kasie sewah vrachtauto's sama aanhang, kekoeatan
 sampe 5 ton.

PRIJS BERLAWANAN:

Agent dari: Pakard Six en Twin Six
 Nash Six, Allen four, Overland mo-
 del 4.

Dalem stock: Continental, Goodricht
 dan Dunlopbanden.

1.

Houthandel „DE SINDARI”.

KALI BAROE NOORD-CHERIBON

Telefoon No. 110

Ada sedia roepa-roepa kajoe djati, dan kamper oesoek
 reng dan lain-lain.

3.

„HOTEL BATAVIA”

CHERIBON

MOEKANJA BIOSCOPE

(Kali-baroe Noord Telefoon 345)

Ini Hotel Tiong-Hwa jang bisa toeroet betoel
 atoerannja Hotel bangsa Europa baik oeroesan ma-
 kannja dan resiknja djoega pake panerangan Delco
 Electric.

Jang menangoeng kahormatannja

18

Beheerder

LOTTERY-LEENING!

Tiong Hwa Hwee Kwan Semarang Hoofdrijs f 25.000 Mainnja
 tanggal 25 Januari 1922. Harga per lot f 3.10
 E. C. I. L. Mij. Batavia Hoofdrijs f 150.000 Mainnja tanggal
 30 Januari 1922. Harga per lot f 12.50
 E. C. I. L. Mij. 1/5 lot Hoofdrijs f 30.000 Mainnja tanggal
 30 Januari 1922. Harga per lot f 2.60
 N. V. Toko Preanger Hoofdrijs f 100.000 Mainnja tanggal
 22 Februari 1922. Harga per lot f 12.50
 De Eglantier Semarang Hoofdrijs f 100.000 Mainnja tanggal
 15 Maart 1922. Harga per lot f 10.10
 De Eglantier 1/4 Semarang Hoofdrijs f 25.000 Mainnja tanggal
 15 Maart 1922. Harga per lot f 2.60
 Soc. Ons Genoegen Hoofdrijs f 100.000 Mainnja tanggal
 1 April 1922. Harga per lot f 10.10

Aangeteekend tamba f 3.35 Rembours tamba f 0.75.

Trekkinglijst dengan tjepet nanti dikirim per-
 tjoema pada toean-toean jang beli lot dari saja seperti
 biasa.

26

BOLEH PESEN PADA:
PEK PANG ING-GRISEE.

TREINMOORD.

Den Haag, 6 Januari. Het politie-onderzoek inzake den treinmoord wijst uit, dat deze waarschijnlijk berust op een homoseksueel. Ondergrond. Een nauwkeurig signalement van den dader is ontvangen. Op het spoorkaartje is een bloedige duimafdruk gevonden.

BESTUDEERING ARBEIDS-TOESTANDEN.

Djakarta, 6 Januari. De uit het Buitenland teruggekeerde heer Najoran deelde mede, dat hij Singapore, Hongkong en Shanghai bezocht heeft ter bestudeering van de arbeidstoestanden bij de havens aldaar.

VOORZITTER CHR: ONDERWIJZERSVEREENIGING.

Bandoeng, 7 Januari. De heer Bergmeijer is tot voorzitter gekozen van de Christelijke onderwijzersvereniging.

UIT ANDERE BLADEN.

DE VEREENIGDE STATEN VAN INDIE.

Ahmedabab (Reuter), 30 Dec. Een vurig pleidooi voor de republiek, welke genoemd zal worden "De Vereenigde Staten van Indië", is gehouden door Hazrat Mohani in zijn rede als president tot de jaarlijksche bijeenkomst van het Al-Indisch Mohammedaansch Verbond.

Gandhi was tegenwoordig. Mohani stelde zonder dralen voor, dat de republiek op 1 Januari zou worden uitgeroepen en dat de instelling zou worden nagestreefd met alle mogelijke middelen met inbegrip van de guerilla, in geval de krijgswet mocht worden afgekondigd.

HET HETSTEL.

HET PLAN VOOR EEN INTERNATIONAAL CREDIETLIJCHAM.

Parijs, ongedagteekend, (Havas.Rt.) Na drie achtereenvolgende dagen hierover geconfereerd te hebben werden financieele deskundigen en industrieelen van verschillende landen het eens over een plan tot oprichting van een internationale industriële corporatie, welke een kapitaal van twintig miljoen pond sterling zal hebben en welke zal werken voor den opbouw van Europa en voor het verstrekken van crediten aan landen waarvan de wisselkoers laag staat. De commissie zal aan den Oppersten Raad adviseeren dit plan uit te voeren.

Frankrijk, Engeland, Duitschland en de Vereenigde Staten zullen in gelijke mate deelnemen, België, Japan en Italië zullen een kleiner aandeel hebben. Alvorens het plan kan worden uitgewerkt moeten de betrokken regeeringen de beginselen van de bescherming van den eigendom van voor den oorlog, van het handhaven van recht en orde en van het nakomen van verplichtingen aanvaard hebben *)

*) Bij dit Havas-bericht moet opgemerkt worden, dat het een geheel andere lezing van de zaak geeft dan de telegrammen van Reuter en van onzen specialen dienst. Ook wordt in dit telegram niet van het deelnemen van Nederland gesproken. R e d. Loc.

Advertentiën.

N. V. AUTOHANDEL EN REPARATIEATELIER

„Het Nieuwe Centrum”

Kedjaksan 26 Telefoon. No. 368

CHERIBON.

Steeds huurautos beschikbaar.

7.

BLOEMISTERIJ „UDO”

Tjangkring No. 3 - Telef. No. 493

Levert smaakvolle bouquets, kransen, bruidsbouquets en losse bloemen. Ook verkrijgbaar mooie rozen tjangkokans.

Beleefd aanbeveidend
Mevr: A. KÜHR.

49

- Java Cold Storage -

Kedjaksan 74. Telefoon 202.

Provisien & Dranken Sigaren Tabak Sigaretten
Nulite Gassolinlampen Onderdeelen & Kousjes.

Iederen dag versch. verkrijgbaar:
van de

Worstfabriek
M. de ROODE.

Versch.	Pekelvleesch	per pond.	f 2.25
”	Rookvleesch	”	” 3.00
”	Gerookte worst	”	” 2.75
”	Duitsche Leverworst	”	” 2.25
”	Bloedworst	”	” 2.25
”	Boterhammenworst	”	” 3.00
”	Sousijse de Bologne	”	” 3.00
”	Duitsche Metworst	”	” 2.75
”	Gerookt Spek.	”	” 2.25
”	Braadworst	per stuk.	” 0.40
”	Tronkfarter knakworst	”	” 0.50
”	Rolpens in 't Zuur	per pond	” 3.00
”	Leverworst in 't Zuur	per stuk	” 0.60
”	Leverworst in 't Zuur	per stopflesch	” 3.00
”	Hoofdkaas met stopflesch.	”	” 1.50

Beleefd aanbeveidend.

R. FRANTZEN.

13

GOEDE WYN BEHOEFT GEEN KRANS.

Protopapas! Protopapas! Protopapas!

EN U. C. C.

Sigaretten!

De alom bekende PROTOPAPAS en U. C. C. sigaretten, heerlijk van smaak en heerlijke aroma. Steeds nieuwe aanvoer. Alleen verkrijgbaar bij VAN LINGEN & Co.

Telefoon No. 442. Bandoeng - Kebon Djati

ENGROS & DETAILS
GROOTE PRYSVERLAGING

12.

M. ONODERA & Co.

IMPORTEUR AND EXPORTEURS

GENERAAL COMMISSION AGENT

Tokyo AUTO BANDEN

TELEFOON No. 100 CHERIBON.

HANDEL IN

MUZIEKINSTRUMENT EN ONDERDEELN

ELECTRISCHE ZAKLANTAARNS

OBAT.OBAT „TJAP KIPAS” (R. OGAWA & Co.)

DAN TJAP TIMBANGAN (NICHIRAN TRADING Co.)

KINDERFIETSEN DAN LAIN LAIN SEDIA BANJAK.

HEAD OFFICE

Karanggetas-Cheribon.

BRANCH OFFICE

Pekalangan-Cheribon.

9.

ALGEMEEN MALEISCHE = HOLLANDSCH
NIEUWS EN ADVERTENTIEBLAD

„FADJAR”

Ter pimpin oleh J. C. WEIJDEMULLER

Terbit saben hari dan mempoenjai drukkerij sendiri, soepaja bisa bekerdja dengan segala merdika dan tida tergantoeng lagi pada siapa djoega

Pembangoenan Peladjaran

Menjokakan Penghiboeran

Satoe soerat kabar boeat segala bangsa

Satoe soerat kabar jang mempoenjai haloean loeroes, lempeng dan merdika (vrijzinnig-democraat)

Satoe soerat kabar jang beri roepa-roepa kabaran dan semoea artikel terkarang oleh kaeom journalist jang terpladjar dari bangsa Tionghoa, Boemipoetra dan Blanda

Soerat kabar bahasa Melajoe dan Blanda, mempoenjai telegram sendiri dan mempoenja agent-agent di seloeroeh Hindia Nederland dan di Europa

Soerat kabar jang tida sadja tjampoer dalem politiek, tetapi aken membelah segala perkara jang adil oentoek kebaikan sekalian (ALGEMEEN BELANG)

Satoe soerat kabar jang saben hari aken moeat: Hoofdartikel bahasa Melajoe dan Blanda, kabar Hindia dan Europa, Politiek, Sport, Toneel, Pemandangan, Nederlandsch Indische films dan Cheribonsche films, Hasil Hindia, Feulleton dari bahasa Melajoe dan Blanda, Kabar pasar dan Koers, saben hari Septoe ada gambar sindran (Spotprent en Caricatuur), Kabar wang dan Economic, dan lain-lain

Satoe soerat kabar jang mempoenjai pers baroe (snelpers) letter baroe dan tjitak di kertas jang bagoes dan poeti soepaja bisa dibatja dengan gampang dan senang.

Satoe soerat kabar jang mempoenjai detective sendiri jang soedah terkenal di antero Djawa Tengah jaitoe toean

W. PROJECTOR

Semoea karangan di toelis speciaal boeat „FADJAR” sendiri

Oplag 3000 dan disiarken di seloeroeh Hindia

Harga abonnement boeat Cheribon f 5.— per kwartaal
Kirim sama post f 6.— ”
Kirim keloeur Hindia f 7.50 ”
Pembajaran kirim lebih doeloe, dan berlangganan paling sedikit 3 boelan.

Di atas ini-streep boleh goenting

Soerat permintaän berlangganan

(Di nasoecken dalem envelop terboeka serta dikirim selakoe drukwerk sasoeadahja ditemplek dengan franco f 0.025)

Kepada Administratie „FADJAR” di Cheribon.

Jang bertanda tangan di bawah ini hendak berlangganan boeat lamanja boelan pada soerat kabar „Fadjar” à f per kwartaal (tiga boelan).

Nama

Straat

Tempat tinggal

Harga langganan dikirim sama

Nommer lepas f 0.15 per lembar

20